
 

 

La Valette - Olivier Auvaro : « Le message passe ». 

Le manager général valettois fait le point après une première partie de saison placée 
sous le signe de la reconstruction. Le message passe même si le travail de fond reste 
énorme. 

Quel est le bilan après cette première partie de saison ? 

Globalement positif car le message passe à savoir retrouver à terme une identité 
valettoise avec un certain état d'esprit. Les coaches mis en place véhiculent de vraies 
valeurs avec une vision du football proche de la mienne. L'objectif est aussi à travers 
ça de fidéliser les licenciés. Paramètre qui fait défaut depuis quelques années et qui 
demeure problématique dans l'optique d'obtention des labels. 

Les labels sont-ils des passages obligés ? 

De nos jours oui surtout pour un club qui se revendique formateur. C'est un signe de 
crédibilité et nous cochons beaucoup de cases. Voilà pourquoi nous avons fait appel 
au maximum de nos moyens à des entraîneurs diplômés. Reste à fidéliser les 
licenciés. Par ailleurs nous assurons aussi avec Ludovic Esposito le coach de l'équipe 
fanion en R2 et Anthony De Barbieri des séances de spécifiques pour aider les jeunes 
à progresser. 

Et sportivement ? 

Les U14 D1 et les U15 D1 ont montré de belles choses. Toutefois l'objectif majeur de 
la saison demeure le maintien des U16 en R2, la seule formation évoluant au niveau 
régional. Ce qui nous permettrait d'avoir des U17 en R2 la saison prochaine. Pour y 
arriver il faut terminer dans les sept premiers. Notre départ est moyen. De plus, il a 
fallu compenser l'arrêt d'Aurélien Breda en demandant à Ramzy Rabaaoui de lui 
succéder. 

A.D. 

 


